

## 1. OBJETIVO

Informar a las partes interesadas de Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S sus objetivos, dirección, principios y reglas básicas para gestionar la protección de datos personales en los diferentes procesos que se ejecutan en Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S.

## 2. ALCANCE

En este documento encontrará información de su interés en relación con los tratamientos de datos personales que realiza Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S y los derechos que le asisten en virtud de la Ley Orgánica de Protección de Datos Personales del Ecuador publicada en el Registro Oficial Suplemento 459 del 26 de mayo de 2021, su reglamento y demás normativa aplicable.

La política de protección de datos personales se aplica a todas las dependencias de Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S, matriz y sucursales, su observación y cumplimiento es obligatorio para colaboradores internos permanentes u ocasionales, partes interesadas internas y externas, que tienen relación con las actividades de tratamiento de datos personales ejecutadas por Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S.

## 3. RESPONSABLE DE TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES.

Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S informa sus datos de contacto como un actor responsable del tratamiento de datos personales por medio de la información que más adelante se comparte, la información de la presente política no sustituye las cláusulas informativas derivadas del tratamiento de datos personales, la misma que podrá ser ampliada de acuerdo de acuerdo a la actividad de tratamiento de datos personales que realice Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S.

Datos de contacto:

<b>Entidad:</b>	Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S Cía. Ltda.
<b>RUC:</b>	1793208514001
<b>Representante legal:</b>	Mgtr. Paulina Pineda Ordóñez.
<b>Dirección:</b>	Av. América y Diego Méndez, Quito, Pichincha, Ecuador
<b>Correo electrónico:</b>	info@alphalaw.ec

Las actividades de tratamiento de datos personales realizadas por Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S se gestionan mediante un catálogo y revisan por lo menos una vez al año o cuando sea necesario por temas normativos o legales que pueden actualizar su estado *[en caso de publicar la política se debe generar un link y publicar el catálogo de actividades de tratamiento]*

#### **4. FINALIDAD**

Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S comunica que trata datos personales con diferentes finalidades y se corresponden con una o varias actividades de tratamiento que realiza, estas actividades están accesibles para los titulares y revisan por lo menos una vez al año o cuando sea necesario por temas normativos o legales que pueden actualizar su estado.

#### **5. LEGITIMACIÓN**

El tratamiento de datos personales se realiza para el cumplimiento de obligaciones legales de Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S, o cuando la finalidad del tratamiento de datos personales requiera el consentimiento del titular, que será otorgado mediante una clara acción afirmativa y libre de vicios.

Los requisitos legales, reglamentarios, contractuales, técnicos y de seguridad de la información se documentarán y se incluirán en el proceso de adecuación que realiza y que mejorará permanentemente Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S.

#### **6. CONSERVACIÓN DE LOS DATOS**

Los datos personales tratados por Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que se recolectan, además de los períodos establecidos en la normativa legal vigente de conservación de documentos o registros para obligaciones legales en el Ecuador.

#### **7. TRANSFERENCIA DE DATOS**

Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S de manera general no transfiere datos personales a terceros, excepto por obligaciones legales identificadas y comunicadas a los titulares, entre las que pueden estar reportes de entes de control, información requerida por una autoridad legal o una Entidad Pública en el ámbito de sus competencias.

Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S establece como principio fundamental de protección de datos personales y por lo tanto su tratamiento amparado en los principios establecidos en la regulación Legal vigente, pero sobre todo en la lealtad, transparencia y confidencialidad, instaurando adecuados niveles de seguridad de datos personales mediante controles basados en análisis de riesgos de seguridad de la información de cada actividad de tratamiento de datos personales.

## **8. DERECHOS DE LOS TITULARES**

Los derechos que Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S reconoce a los titulares son los siguientes:

- Derecho de acceso
- Derecho de rectificación y actualización
- Derecho de eliminación
- Derecho de oposición
- Derecho a la suspensión del tratamiento

Siempre que se den los casos establecidos en la norma legal vigente o su reglamento, usted puede dirigir su petición mediante la información proporcionada en el numeral 3.

Para el establecimiento de los controles se considerarán los siguientes documentos:

## **9. POLÍTICA GENERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS**

Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S se compromete a identificar, analizar y mantener una relación clara y transparente con los titulares de datos personales, a responder a su ejercicio de derechos y atender sus requisitos de seguridad de la información con el propósito de que toda la actividad en la que se traten datos personales por parte de Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S, esté legalmente fundamentada.

Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S, adoptará las mejores prácticas internacionales o los estándares debidamente reconocidos y documentados en materia de protección de datos personales, tomará sus decisiones basado en un enfoque de gestión de riesgos de seguridad de la información, establecerá planes de acción para diseñar e implementar controles efectivos y eficientes en sus procesos que permitan brindar productos y servicios con niveles adecuados de confidencialidad, integridad y disponibilidad, invirtiendo los recursos necesarios para preservar un nivel de seguridad acorde con las

necesidades y expectativas de las partes interesadas relevantes; fomentando confianza en clientes; y, comprometiéndose con el mantenimiento y mejora continua.

## **10. MEJORA CONTINUA**

Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S se compromete a mantener y de ser el caso, mejorar continuamente los niveles de seguridad para las diferentes actividades de tratamiento de datos personales.

Además, Alphalegal Law and Tech Advisory S.A.S se compromete a aumentar el nivel de proactividad y cultura, con respecto a la protección de datos personales;